



Guidado y Ocupación

BOLETÍN INFORMATIVO No. 11

8 de abril de 2021

PROGRAMAS DE ENFERMERÍA Y TERAPIA OCUPACIONAL DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Practicantes de Enfermería Unipamplona recibieron primera dosis de la vacuna contra el Covid - 19 e iniciaron actividades en instituciones de salud



Con el fin de contribuir con la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, los estudiantes de último semestre de Enfermería, quienes recibieron la primera dosis de la vacuna contra el Covid - 19 y retomaron sus prácticas presenciales en las instituciones de salud de la región, las cuales habían sido suspendidas por causa de la

pandemia. En esta ocasión, los futuros enfermeros estuvieron presentes durante la competencia ciclística "**Vuelta de la Juventud 2019**", en donde estuvieron sensibilizando de manera lúdico educativa a la comunidad sobre el correcto lavado de manos, uso del tapabocas y el

distanciamiento social.

"La Alcaldía de Pamplona y el Hospital San Juan de Dios donde realizamos la práctica de salud pública, nos pidieron el acompañamiento en salud para prevenir contagios durante el evento deportivo, el cual ha congregado a muchas personas, ya que el Covid - 19 aún está presente en nuestra



ya que el Covid – 19 aún está presente en nuestra realidad y no debemos bajar la guardia", manifestó Anjhy Lizbeth Varcacel, estudiante de último semestre de Enfermería, coordinadora de la actividad.

En el parque principal Águeda

Gallardo, los futuros enfermeros con el apoyo de once auxiliares fueron los encargados de hacer cumplir las medidas de seguridad durante la carrera, por lo cual se vistieron con trajes representativos a la muerte y el coronavirus para llamar la

atención sobre las consecuencias de la enfermedad; además repartieron folletos informativos sobre el uso correcto del tapabocas, del gel antibacterial o alcohol y correcto lavado de manos y utilizaron unos aros que permitieron establecer el distanciamiento social entre las personas.

Con estas sencillas actividades, el programa de Enfermería Unipamplona ayudó a que la población pamplonesa disfrutara del espectáculo de una manera más amena y segura, demostrando así su compromiso por el bienestar del departamento.

Se capacitaron en la implantación de dispositivos subdérmicos



Los estudiantes de último semestre de Enfermería se capacitaron en la implantación de dispositivos subdérmicos durante una jornada educativa organizada por el Hospital San Juan de Dios de Pamplona.

Sandra Gamboa, docente del programa y coordinadora del programa de promoción y

prevención del hospital habló de la importancia que tiene esta formación en el contexto actual, "nuestro objetivo es entrenar al personal asistencial y a nuestros practicantes con el fin de ofrecer un servicio de calidad y de esa manera fortalecer el

programa de promoción y prevención, asimismo, poder cumplir con las metas que se tienen con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y presentar este nuevo método

a las EPS, para el beneficio de la comunidad" Gamboa.

La capacitación se llevó a cabo de manera teórica y práctica por lo cual se realizaron ejercicios en un brazo mecánico, además los asistentes serán certificados por el laboratorio Merc quien estuvo a cargo de la actividad.

